

DIMANCHE SANGLANTE EN ALLEMAGNE

Communistes et hitlériens se sont affrontés et l'on compte des morts et des blessés

La journée de dimanche n'a pas été moins fertile en incidents sanglants que les dimanches précédents. De violentes bagarres entre citoyens d'opinion politique ont eu lieu dans plusieurs villes d'Allemagne.

A Trebbin, en particulier, une fusillade éclatée subitement dans la soirée, entre groupes de communistes et de nationaux-socialistes. Sept personnes ont été grièvement blessées.

A Ohlau, la gendarmerie, débordée par des manifestants, fit appel aux soldats de la Reichswehr pour rétablir le calme. Deux nazis ont été tués, et une trentaine de personnes blessées.

On signale, d'autre part, à Klon, trois blessés ; à Ekerforde, un mort et six blessés ; à Hagenov, cinq blessés ; à Brème, un officier tué et un autre blessé.

Les dangers des fruits et légumes mal lavés

Une recrudescence de la fièvre typhoïde

Le dernier bulletin hebdomadaire de statistique municipale, signale en de nombreuses agglomérations urbaines et suburbaines, une recrudescence de la fièvre typhoïde. Des sommités médicales consultées à ce sujet, déclarent que ces « poussées » typhoïdiques sont dues à l'ingestion de fruits et légumes souillés.

Leur lavage rigoureux à l'eau ou mieux avec une solution antiseptique légère, est donc en ce moment une précaution indispensable. Si un des premiers symptômes de la typhoïde se déclare : la fièvre, il suffit d'administrer pendant quelques jours au malade, plusieurs verres de Boisson Blanche à l'Abbe Magnat. Douce d'origine antimicrobienne exceptionnelle, la Boisson Blanche détruit radicalement les bactéries agents de cette maladie. Très rapidement, l'affection est enrayée ou considérablement atténuée. La fièvre tombe, les douleurs abdominales disparaissent, le malade éprouve une détente subite, perdure d'une guérison prochaine et certaine. La Boisson Blanche peut être prise même par les enfants. Il suffit de verser dans un verre un flacon à portée de la main, pour y recourir à la première alerte. Le flacon de Boisson Blanche pour 1 litre, 7 fr. 95 ; le triple flacon (pour 3 litres) : 19 fr. 80. Toutes pharmacies.

LES INONDATIONS CAUSENT EN RAVIÈRE DE SÉRIEUX DÉGÂTS

Les pluies de ces derniers jours ont provoqué des inondations dans la région du sud-ouest de Munich. La Munich, en particulier, est soumise à des inondations de plus en plus graves. La ville de Kaulbeuren a été sérieusement atteinte par l'eau. Le trafic sur la voie ferrée Kaulbeuren-Füssen a été interrompu.

Réveil Agricole

L'ABATAGE DU BÉTAIL À LA FERME

Dans une précédente note (1) consacrée à l'étude des prix de vente, nous avons vu que depuis plusieurs mois le cours gros-détail avait tendance à s'accroître surtout en ce qui concerne les morceaux de choix.

Actuellement, on ne peut plus parler d'une hausse du prix du 5^e quartier, et d'autre part à l'accroissement des frais généraux provoqué par les restrictions qui imposent la coupe et plus gravement atteinte par la crise du chômage.

Comme conséquence de la sous-consommation actuelle, le bétail trouve difficilement preneur, les cours du bétail n'ont pas cessé de baisser, au point qu'ils laissent le producteur en perte sur cette situation grave, y a-t-il remède ?

Certains le cherchent dans la création de coopératives de vente directe, d'autres dans la vente directe au consommateur par les producteurs de viande.

Le mieux serait évidemment de réaliser un accord entre producteurs, effort difficile, mais l'attente est fort infructueuse.

Dans certaines régions, rapporte le Bulletin des Producteurs de viande, les éleveurs ont depuis quelque temps tendance à user de leurs droits en matière d'abatage, plutôt que de recourir à l'efficacité à la fois pour l'adaptation des prix, que toutes les taxations dont les résultats furent toujours négatifs.

LES BŒUFS ET AGNEAUX
DES AGRICULTEURS
QUI PRATIQUENT L'ABATAGE
Il n'est pas inutile de rappeler à ce sujet quels sont les droits et devoirs des agriculteurs.

Dans le cas d'animaux accidentés ou malades ou doivent être abattus d'urgence après avis du vétérinaire.

Plusieurs animaux se proposent de les consommer avec ses voisins, soit de vendre la viande au détail. Pour ce faire, il faut déclarer au maire et au personnel. L'abatage peut être effectué librement. Si, au contraire, les viandes sont destinées à la vente au public, l'agriculteur est soumis à toutes les obligations imposées par les lois et règlements aux bouchers et charcutiers.

Dans les communes possédant un abattoir municipal, l'abatage et la préparation de viandes destinées à la vente ne peut être effectuée qu'au sein de cet abattoir.

Plusieurs mesures de défense ont déjà été prises, dit Jean Louis dans « Rustica », pour atténuer la crise agricole. La mesure traditionnelle des droits de douane a été renforcée et l'on y a ajouté la règle du contingentement de la plupart des produits importés.

On a tendu comme un filet serré autour de notre agriculture, ce qui a fait dire à un minotier que sur 100 milliards annuels de production agricole, 90 % sont efficacement protégés.

« Si jeunesse savait ! »

Maintenant, elle sait...

Ah ! si jeunes filles et jeunes femmes pouvaient savoir les souffrances qu'elles se préparent en appliquant une hygiène inadéquate ou en utilisant, pour leur toilette intime, des antiseptiques durs, gazeux, qui brûlent ou dessèchent les tissus !

On voudrait pouvoir leur crier : « Non ! Non ! ne faites pas cela ! Votre beauté, votre santé, votre bonheur même en dépendent. Aujourd'hui, nous possédons le Milton et vous vous devez de le connaître ! »

Le Milton — une combinaison scientifique d'oxygène et de chlore électrolytique — est un antiseptique foudroyant pour les microbes et inoffensif pour les tissus. Il permet une hygiène rigoureuse et ne peut jamais causer le plus petit dommage. Il permet à la femme de conserver jusqu'à un âge avancé, sa fraîcheur juvénile, il la met à l'abri des accidents intimes qui attristent trop souvent son âge mûr. C'est aussi un merveilleux désodorisant, faisant disparaître instantanément toutes les odeurs du corps (transpiration, etc...). Dès que vous le connaissez, le Milton vous paraîtra indispensable pour le savoir au même. Achetez-en aujourd'hui un flacon 5 frs, 15 frs et 25 frs, toutes pharmacies.

LE FILS DU ROI DU TABAC AURAIT ÉTÉ ASSASSINÉ PAR UN DE SES INVITÉS

On a annoncé ces jours-ci le suicide de Smith Reynolds, fils du commerçant millionnaire en tabac R.J. Reynolds.

Or, voici que le drame de Winston Salem a pris une tournure inattendue. On a découvert dans la chambre du suicide et paraît disposé à croire qu'il y a eu assassinat.

Des taches de sang ont, en effet, été relevées sur la porte de la salle de bains, près d'un lavabo où se trouvait un miroir, et l'on a tenté de laver les taches ; une serviette ensanglantée découverte sur le parquet de la salle de bains en fait foi.

La police, en vue d'identifier les taches sanguinolentes de la salle de bains, a décidé de prélever les empreintes digitales de tous les domestiques. Une mesure plus énergique encore a été prise : l'invité Albert Walker, après un interrogatoire de cinq heures, a été écroué à la prison du comté, et Mrs Reynolds est gardée à vue.

LES 6 OCCUPANTS D'UNE AUTO TOMBÉE DANS UN RAVIN ONT ÉTÉ TUÉS

À Vissole (Valais), une automobile contenant six personnes, qui montait la vallée du val d'Anniviers, a fait une embardée pour une cause inconnue et a été précipité dans les gorges. Les six voyageurs ont été tués.

La Pêche à Boulogne

Boulogne-sur-Mer, le 11 Juillet 1932.
A Boulogne, aujourd'hui, pêche abondante en merlans. Ménages, profitez-en demain. Mangez du merlan. — 0955

AUDACIEUX ACTE DE BANDITISME EN PLEIN ANVERS

Un bandit s'empara de bijoux. — Poursuivi, il prit la direction d'un tramway, sauta dans un taxi, mais fut arrêté

Un acte de banditisme, d'une audace incroyable a été perpétré, à Anvers. M. Bernaert, de Malines, accompagné de sa femme d'un ami, se trouvait devant un magasin de la place de Meir, à Anvers, lorsqu'ils virent un individu s'approcher de leur auto arrêtée au bord du trottoir et s'emparer d'une valise contenant des bijoux et qui se trouvait à l'intérieur de l'auto.

M. Bernaert et son ami se précipitèrent aussitôt, mais le voleur se défendit avec vigueur et, sortant de sa poche un revolver de gros calibre, le braqua dans la direction de la foule qui s'était rassemblée. Il réussit à prendre la fuite, se retournant de temps à autre pour menacer de son revolver tous ceux qui le poursuivaient.

Le bandit arriva à Longue-Neuve, sauta sur un tramway, à côté du watonman, qu'il évoluta, de temps sous la menace du revolver, à descendre le tramway jusqu'à la motrice jusqu'au canal des Récollets, où il descendit du tramway, et sauta dans un taxi qui passait.

Il fit arrêter le chauffeur et l'obligea à descendre de son véhicule toujours sous la menace de son arme. Puis, se mettant au volant, il se dirigea vers la place Saint-Paul.

Au moment où il descendit du taxi, un homme taillé en hercule, et qui avait été alerté par les poursuivants, lui appliqua un coup de poing formidable sur la tête et l'assomma.

En un tournemain, le bandit fut ligoté et conduit au bureau de police. Il déclara, à la justice, qu'il avait été amené à transporter la valise habituelle des bandages, pour que tous les lecteurs atteints de hernie puissent bénéficier des avantages exposés dans les journaux. Le bandit fut libéré, mais l'enquête n'est pas terminée.

La Méthode d'un Médecin de Paris offerte gratuitement aux lecteurs atteints de hernie

Le docteur LIVET-GARIQUE, de la Faculté de Médecine de Paris, ayant réussi à combattre cette infirmité, sans recourir à la chirurgie, a fait connaître à ses lecteurs la méthode qu'il a découverte et qui est offerte gratuitement et franco par la poste, à tous les lecteurs atteints de hernie, qui ont été opérés par la méthode de M. Livet-Garique. Cette méthode est basée sur l'usage de la méthode de M. Livet-Garique, qui a été découverte par le docteur Livet-Garique, et qui est offerte gratuitement et franco par la poste, à tous les lecteurs atteints de hernie, qui ont été opérés par la méthode de M. Livet-Garique.

NEUF BLESSÉS DANS LA RENCONTRE DE DEUX AUTOS

Vers une heure, hier matin, boulevard Maeshesheres, à Paris, à l'angle de la rue Georges-Berger, par suite de la collision entre deux automobiles, dont l'une était conduite par un propriétaire, Mme Renée Ruyer, demeurant 47, boulevard de l'Hopital, et l'autre, conduite par le chauffeur Jean Hoch, demeurant 33, rue de la Fédération, neuf personnes ont été blessées, dont trois ont été admises à Beaujon.

Six autres blessés ont rejoint leur domicile, après passage à l'hôpital Beaujon.

Ruyer, auteur de l'accident, a été prise de se tenir à la disposition du commissaire de police.

Ne parlez pas en vacances sans votre Ricqlès.

Un parricide de 16 ans

Il tua son père pendant son sommeil parce que celui-ci battait sa mère

Hier matin, vers 4 heures, le jeune Camille parvint à ouvrir la porte de son père, ancien Carnos âgé de 42 ans, établi marchand de vins, 29, rue de la Couellerie, à Pontoise, d'une balie de revolver. Le jeune Camille déclara aux gendarmes de Pontoise, que son père frappait constamment sa mère, et que c'est pour cette raison qu'il avait tué son père pendant son sommeil. Le jeune parricide a été mis à la disposition du parquet de Pontoise.

LE BRÉSIL N'ÉCHAPPE PAS AUX TROUBLES RÉVOLUTIONNAIRES

On mande de Rio de Janeiro, qu'un communiqué officiel confirme qu'un mouvement séditionnel a éclaté à Sao-Paulo, avec l'appui de deux corps de la garnison de cette ville.

Ce mouvement, ajoute le communiqué, sera promptement réprimé, les rebelles ont été dispersés par les troupes loyales et ne pouvant ainsi espérer aucun renfort. Ce mouvement serait dirigé par le colonel Figueiredo.

DES SOLDATS ROUMAINS PASSAIENT SUR UN PONT QUI S'EFFONDRA

On mande de Bucarest que, près de Cernavta, un pont franchissant un ravin s'est effondré, entraînant avec lui le passage d'une compagnie d'infanterie. Quinze soldats sont tombés dans le vide. Cinq d'entre eux sont dans un état désespéré.

POUR REMÉDIER A LA CRISE ÉCONOMIQUE

LES RECOMMANDATIONS DE LA BANQUE DES RÈGLEMENTS INTERNATIONAUX

Le conseil de la Banque des règlements internationaux, réuni lundi matin sous la présidence de M. Mac Garrath, a voté, à l'unanimité, le texte d'une déclaration destinée à être rendue publique, et qui contient trois points importants :

1. Une déclaration en faveur du maintien ou du rétablissement de l'étalon-or, considéré par le conseil de la Banque des règlements internationaux, comme par la majorité de la délégation de l'or de la S. D. N. comme la seule monnaie saine ;
2. Une affirmation d'après laquelle il n'existe aucun moyen de pratiquer une politique monétaire saine sans l'assainissement de l'économie mondiale, consécration donnée aussi à l'initiative d'une conférence économique mondiale ;
3. Affirmation d'après laquelle le règlement des réparations doit être suivi à bref délai d'un règlement du problème de toutes les dettes internationales.

Il est à peine besoin de souligner l'intérêt d'une telle déclaration du conseil de la Banque des règlements internationaux, et de la conférence de Lausanne. Il est à remarquer que le représentant de la Grande-Bretagne, sir Montagu Norman, gouverneur de la Banque d'Angleterre, est associé à tous les gouvernements, ses collègues pour affirmer sa confiance dans l'étalon-or.

Cette attitude, à la veille de la conférence d'Ottawa, est digne d'être soulignée.

LE GROUPE RADICAL-SOCIALISTE se préoccupe de la situation des chômeurs dans l'impossibilité de payer leur loyer

At cours de sa réunion d'hier, le groupe radical-socialiste a été saisi par M. Martin-Lévy, de la triple question de l'augmentation de 15 % du taux des loyers à intervenir au terme de juillet 1932, du retour possible au droit commun dans les communes de moins de 5.000 habitants et du grave problème de l'expulsion des chômeurs dans l'impossibilité de payer leur loyer.

Une délégation a été désignée pour s'entretenir de ces diverses questions avec le conseil municipal de Paris, plus particulièrement à l'obtention de crédits pour les locataires chômeurs, avant la clôture de la session parlementaire.

LE NAUFRAGE DU « PROMÉTHÉE »

On espère encore le renflouer

Au ministère de la Marine, on n'a pas perdu encore tout espoir de voir renflouer le sous-marin « Prométhée », et l'on fait remarquer que le fait que les navires italiens « Artiglio » et « Rostrò » ont quitté les lieux, n'implique nullement l'abandon des recherches. Celles-ci, au contraire, vont recevoir une impulsion nouvelle.

L'amiral Durand-Viel a conféré au début de l'après-midi d'hier avec M. Leygues sur la possibilité de conjuguer les efforts des arsenaux, des différents ports et d'utiliser tout le matériel disponible en vue du renflouement. Des secours immédiats ont été distribués aux familles et des mesures législatives en leur faveur seront prochainement proposées au Parlement.

DES BÉDOUINS ONT ATTAQUÉ DES TRAVAILLEURS EN PALESTINE

Un message non confirmé, reçu de Beyrouth, signale que des Bédouins ont attaqué un camp de travailleurs occupés à la construction du tuyau d'acier de Haifa, près de Haifa, en Palestine. Les Bédouins ont tué un ouvrier et en ont blessé plusieurs autres. Les Bédouins ont également attaqué un camp de travailleurs occupés à la construction du tuyau d'acier de Haifa, près de Haifa, en Palestine.

LES DÉPUTÉS DE NOTRE RÉGION DANS LES COMITÉS

Parmi les députés nommés membres de différents comités, nous relevons les noms suivants :

M. Appourchaux et Beltrémieux, membres du Comité consultatif des Mines.
M. Raoul Evrard, membre du Conseil Supérieur du Travail.
M. Groussau, membre du Conseil Supérieur de l'Office National des Pupilles de la Nation.

Propagande électorale en Allemagne

Prochainement les élections allemandes du Reichstag auront lieu. Dans l'attente, les différents partis allemands préparent une propagande sérieuse.



Prochainement les élections allemandes du Reichstag auront lieu. Dans l'attente, les différents partis allemands préparent une propagande sérieuse. Notre photo montre : Une auto de propagande du parti Social-Démocrate.

LE GOUVERNEMENT A RENDU HOMMAGE AU DISPARU

Le Conseil de Cabinet qui s'est tenu hier matin, s'est associé au deuil qui frappe la Marine française et les familles des disparus.

Le ministre de la Marine a rendu compte de la perte du sous-marin « Prométhée ». Il a rendu hommage à l'héroïsme dont a fait preuve le personnel, et a fait connaître que les moyens les plus puissants avaient été mis en œuvre pour tenter le sauvetage des victimes et que les travaux seront continués en vue du renflouement de l'épave.

UN CONSEIL PAR JOUR

12 Juillet. — Arrosez copieusement les jeunes plantations d'arbitraux de printemps, pour éviter que le sécheresse compromette la récolte en arrière-saison.

13 Juillet. — La fin de ce mois est la plus parfaite saison pour la mise en place des couilles et fraises à gros fruits non remontants. En conséquence, préparez donc de suite vos planches à fraiser ; bonc, fumez et affermissez le sol par un pèlerinage approprié.

14 Juillet. — Hâtez-vous de procéder aux derniers semis de carottes pour la conservation d'hiver des variétés Touchoon, demi-longue Nantaise, demi-longue chon, demi-longue Nantaise, demi-longue de la Halle.

POUR SOIGNER VOTRE JARDIN

15 Juillet. — Rien n'est plus délicat que la récolte des pêches. Toute précision est utile et a sa valeur. Pour le cueillir, empalez-le bien, à l'aide d'un mouvement de torsion qui le détache du pédoncule, puis tirez légèrement à l'arrière.

Echos et Informations

Tailles en vert pour la deuxième fois les policiers, et pour la première fois les pompiers. Les deux corps ont été opérés par le 16^e Juillet. — Connaissiez-vous l'Agastis bleue et le Phytolacca du Cap ? Ce sont deux bonnes plantes du Cap de Bonne-Espérance qui poussent en pot, en orangerie ou en pleine terre en situation chaude, vous donneront à la première, des Marguerites à fleurs bleu-ciel, et à la seconde, des grappes de clochettes rouge-orangé du plus bel effet. Pour orner les fenêtres bien en vue, elles conviennent également très bien.

LE DROIT DE CHASSE

Le Code civil ne précise pas à qui appartient le droit de chasse lorsque le bail est muet à ce sujet. La jurisprudence donne le droit de chasse au propriétaire comme conservé par le bailleur, à moins de convention contraire.

LE STOCKAGE DES BLES

Suivant « La Terre du Nord », avec les 30 millions qui leur ont été octroyés pour la campagne 1931-32, qui s'achève, les 40 Coopératives qui ont pratiqué le stockage du blé ont financé et mis en réserve un million de quintaux de blé envisage qu'en cas de récolte favorable, elles pourraient stocker 3 millions de quintaux.

LE POIDS SPECIFIQUE DU BLE ET SA VALEUR BOULANGÈRE

Confirment les recherches organisées l'an dernier au Laboratoire de l'École de Médecine, M. Maurice Fournier, exposé à l'Académie d'Agriculture, qu'il n'y avait aucune relation entre le poids spécifique du blé et sa teneur en gluten.

POUR REMPLACER LES SELS DE CUIVRE EN AGRICULTURE ET VITICULTURE

Dans une communication à l'Académie d'Agriculture, M. Maurice Fournier, a rappelé quelles sommes énormes coûtent à la Viticulture et à l'Agriculture française, la lutte contre les maladies de la vigne et des céréales ; plus de 300 millions de sels de cuivre achetés à l'étranger. Des savants, tels que les professeurs Binet et Viala ont cherché à nous exhorter de ce lourd tribut en recourant aux matières colorantes et dérivés de la houille que notre industrie chimique produit au jourd'hui en grande quantité.

LA Biogène de Truffaut est le pain des végétariens

Exigez de votre fournisseur habituel la Biogène de Truffaut, et vous aurez le pain de votre jardin. En vente par sacs de 100 kilos chez tous les marchands grainiers et droguistes de la région du Nord et aux Etablissements Georges Truffaut, à Versailles.

BASSE COUR Informations Avicoles

Concours de visite d'élevages. — Il est rappelé aux membres du Club des Aviculteurs, que le dernier délai pour les inscriptions à la visite d'élevages, est fixé au 15 juillet.

Concours de Maroulin. — Le 10 juillet, concours d'élevages avec section d'animaux de basse-cour, sous le patronage des Aviculteurs d'Artois. S'adresser à M. Jean Legros, vice-président, à Boiry-Brecheles, par Boyelles (Pas-de-Calais).

Les prix du concours central d'animaux reproducteurs

Dans la liste des prix du concours central d'animaux reproducteurs qui s'est tenu à Paris du 6 au 10 juillet, nous relevons les récompenses suivantes :
1^{er} prix (Médaille d'Argent et 2.000 fr.) : Haricot, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
2^e prix (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Robuste, à M. Michaux-Denet, à Sars-Poteries (Nord) ; Indifférent, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
3^e prix (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Invrogne, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hercule, à Michaux-Denet, à Sars-Poteries (Nord) ; Bayard de Choisies, à M. Duchâteau Jean, à Choisies (Nord) ; Blanc de Choisies, à M. Duchâteau Jean, à Choisies (Nord) ; Isoprye, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Intrépide de Denain, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord) ; Iris, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).

Etalons âgés de 3 ans

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.500 fr.) : Hydrocote, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
2^e prime (Médaille d'Argent et 2.000 fr.) : Haricot, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.500 fr.) : Aristote, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord) ; Arbitre, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Gaudin, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Avenir, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hypocrite, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).

Mention. — Halte-là, à M. Michaux-Denet, à Sars-Poteries (Nord).

Pouliniers âgés de 3 ans

1^{er} prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : No 1186, Herbe aux Chats, à M. Gabet, à Inchy (Nord) ; Hélanthe, à M. Gabet, à Inchy (Nord) ; Auréole, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord) ; Hélanthe, à M. Gabet, à Inchy (Nord) ; Lionne, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord).

Juments de trait du Nord de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.500 fr.) : Dordogne du Vivier, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
2^e prime (Médaille d'Argent et 2.000 fr.) : Urlicée, à M. Gabet, à Inchy (Nord).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.500 fr.) : Gribouille, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Trigonelle, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Gigolo, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Uranie, Fleur Ulle, Cadie II, Brunetto II, Clairette, à M. Roland Edmond, à Denain (Nord) ; Jeanne, à M. Magnan, à Auguste, à Saint-Rémy-Chaussée (Nord).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.000 fr.) : Emir Facha, à M. Foutilly Alexandre, à Fanchès-Estruval (Somme).
2^e prime (Médaille d'Argent et 1.500 fr.) : Grand Duc, à M. Monthuut Jérôme, à Nouvelli-Eglise (P.-de-C.).
3^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord).
4^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Héron, à M. Gabet François, à Inchy (Nord) ; Hermès, à M. Wattine Georges, à Vieil-Heudin (P.-de-C.).
5^e prime (Médaille de Bronze et 1.000 fr.) : Hu, à M. Ledé Léon, à Gauchin-Verlingot (P.-de-C.).

Etalons âgés de 4 ans et au-dessus

1^{er} prime (Médaille de Vermeil et 2.